

Glückwunsch des Zentralkomitees zum 72. Geburtstage J. W. Stalins

Teurer Genosse Josef Wissarionowitsch Stalin!

Im Namen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermitteln wir Ihnen zum 72. Geburtstage heiße Grüße und wünschen Ihnen noch viele Jahre bester Gesundheit.

Das vergangene Jahr war für die deutsche Arbeiterklasse, für das deutsche Volk ein Jahr schwerer Kämpfe und beträchtlicher Erfolge. Das Bewußtsein der sicheren Führung des Weltfriedenslagers durch Sie, teurer Genosse Stalin, gab und gibt den deutschen Werktätigen wachsende Kraft im Kampf für den Frieden und die Einheit unseres Vaterlandes. Das eindringliche Studium des Marxismus-Leninismus befähigt unsere Partei, ihre Reihen ideologisch und organisatorisch zu stärken und mit Erfolg an die größte Aufgabe zu gehen, die gegenwärtig vor ihr steht: die Fahne des nationalen Kampfes gegen den amerikanischen und deutschen Imperialismus breit zu entfalten, der deutschen Arbeiterklasse das Bewußtsein ihrer Kraft und Verantwortung, der ganzen Nation den Glauben an ihre Größe, an ihr Recht auf Selbstbestimmung und wachsenden Wohlstand zu geben.

Immer besser verstehen die Menschen bei uns, daß das Bestehen der Sowjetunion und die konsequente Verwirklichung der Lehren des Marxismus-Leninismus, daß besonders Ihre große persönliche Hilfe und Unterstützung den deutschen Werktätigen ermöglicht, ihre eigenen nationalen Interessen klar zu erkennen und entschlossen zu vertreten. Diese Einsicht ist die unzerstörbare Grundlage für die ständig wachsende Freundschaft des deutschen Volkes zur großen sozialistischen Sowjetunion.

Erlauben Sie, teurer Genosse Stalin, daß wir zugleich mit unseren Glückwünschen unseren Dank und unsere tiefe Verehrung für Sie zum Ausdruck bringen.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 21. Dezember 1951